

Spectacle CIRK'ALORS

Mardi 26 mars 2019

Il est là, il est seul, avec vous. Pourquoi?

Pour vous montrer son cirque pardi !

Un cirque jaune et rouge dans lequel tout est permis. Entre un numéro de sac plastique et un air d'euphonium, il vous dévoile un monde de possible où la performance rivalise d'humour et la poésie s'invite sous les guirlandes.

Sans paroles, sans histoire, et pourtant le voyage est au rendez-vous. On a peur, on rit, on se demande si... On espère que... Et puis on applaudit.

Acrobatie, jonglerie, magie et manipulation d'objets, le tout en musique dans un espace circulaire, histoire de garder un oeil sur les autres...

Mais attention au tigre tout de même.



Ce que les enfants ont dit après le spectacle :

C'était très drôle.

Il avait un tuba.

Il a fait des acrobaties.

Il s'est transformé en magicien.

J'ai aimé quand il a sorti un foulard de son chapeau et après de ses oreilles.

Il s'est transformé en éléphant.

Il a lancé des confettis.



Il a jonglé avec des sachets.

Il était en colère avec le sachet.

Il a jonglé avec des balles blanches et aussi avec son chapeau.

Il a mis les balles dans le chapeau.

Il a jonglé sur la table avec les balles.



Il avait ouvert la bouteille et s'est éclaboussé la figure.

Il a fait monter la bouteille quand il était sous la scène.

Il a enlevé les oreilles de lapin parce qu'il voulait imiter le tigre.

Il a allumé un cerceau pour faire sauter le

tigre, il a eu peur du feu.

Il s'est brûlé et a soufflé sur sa main.

Il a crié.

Il a chanté.

